
討議資料  

※この「わかば」はすべて⾃⼰負担にて発⾏しており、政務活動費は⼀切使⽤しておりません。 
裾野市議会では、政務活動費は会派に対して交付され、議員の個⼈活動には充当できない規則となっております。 
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裾野市議会議員 
 

無所属★市民派 

 

《 ご挨拶 》  ご要望、ご相談、ご意見等ありましたら、お気軽にお声掛けください！ 

  
2019年 12月に新型コロナウイルス感染症の第１例目の感染者が確認されてから、約2年半
が経過しました。私たちの生活様式も変化し、人との距離を保つことやマスクによる表情の読
み取りの難しさによるコミュニティの希薄化など、コロナの影響は私たちの生活において心身
ともに大きなものになっています。 
 コロナの完全収束は先の見えない状況ですが、今年度は団体活動や行事などの再開、子供た
ちへのマスク不着用など、本格的なwith コロナ時代を迎えているように感じます。 
 私の議会報告会もこれまで開催を見送ってきましたが、感染症対策に注意しながら皆さんと
意見交換を行いたいと思います。 
 

議 会 報 告 会 の お 知 ら せ 

日時  令和 4年７月１４日（木） ＰＭ７：００～８：００ 

場所     堰原公民館 ２階 

日時  令和４年７月１５日（金） ＰＭ７：００～８：００ 

場所     水窪公民館 ２階  
 
日時  令和４年７月１９日（月） ＰＭ７：００～８：００ 

場所     熊野神社 社務所  
※伊豆島田公民館建て替えにより公民館が解体済みであるため、今回は熊野神社社務所を
お借りします。場所をお間違いにならないようにお気をつけください。 

お住まいの地区にこだわらず、どなたでもお気軽にご参加ください。 
市政の状況、要望、意見、なんでもお受けいたします！ 

ご参加いただける方には感染症防止対策として、マスクの着用、検温、手指消毒
をお願いします。体調のすぐれない方のご参加はご遠慮ください。 
また、室内の換気、人と人との間隔を取らせていただきます。 
なお万が一、静岡県への蔓延防止等重点措置、緊急事態宣言が発出された際に
は、開催を中止とさせていただきます。 
 



 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年 10月より休館しているヘルシーパークの令和 4年 10月 1日再開を目指し、
新たな指定管理者に「株式会社 富士開発」が決定しました。 

 指定管理制度って何？？ 

 
公の施設をノウハウのある民間事業者等に管理してもらい、利用者への
サービス向上を図りつつ管理経費の削減が図られる施設管理手法です。 

 市の条例に基づいて、指定管理者を公募し、選定委員会で審査され、
市長が候補者を選定し、議会が議決して決定しました。 

 今回の指定管理者ってどうやって決めたの？ 

 新しい指定管理者はどんな運営を計画しているのかな？          

【指定管理者の概要】株式会社富士開発（小山町）／令和 4年 3月設立 

指定管理期間：2022 年 10 月 1日から 2025 年 3月までの           
2 年６ヶ月 

・コロナ後のライフスタイル価値への対応                      
温泉、食事、準高地トレーニングや周辺施設との連携、               
ワーケーション対応など温泉による心と体づくり                   

・地域に貢献し自立できる施設運営 営業時間の工夫や食事の魅力アップ 

・地産地消による地元素材を使った食事の提供、農産品の販売など 

議会では指定管理者候補者が設立したばかりの新会社である 
ことから、経営基盤、運営ノウハウ等が確実に確保できるか？
などの質疑がされ、討論が行われました。 

採決の結果、賛成１３人、反対５人 
の賛成多数で指定管理者が決定しました。 

 議会ではどんな審議がされたの？            



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【これまでの経緯】 
Ø 裾野市の行財政構造改革から 
“すそのーる”が廃止。 

Ø R4.４より国の補助を受け 5 年間
の期限付きで市内循環バスの運行
を開始。 

Ø バスの利用状況が増えなければ再
び廃止予定。 

Ø 市議会では公共交通機関の維持・
支援を求める意見書を国へ提出 

Ø バスを利用してもらうための知恵
を出し合おうと議員有志で「バス
に乗ろう会」を発足 

Ø 多くの方の知恵をお借りするため
にワークショップを開催中 

  

伊豆島田集会所建設事業費の増額 
        ６００万円 

建築価格の高騰に
伴う補助金の増額 

すその夏まつり補助金 
         ６００万円 

すその夏まつりの代替え
イベントの実施 

企業版ふるさと納税 寄附金の増額  
１０３０万円 

企業からの寄附金の増額 
岩波駅周辺整備のための基金へ積立 
 

文化センター改修工事の内容変更 
による減額   △２９２２万円 
多目的ホール照明交換工事を中止し、
大ホールの吊り天井の改修工事を実施 

ワークショップへの参加 
 &バスを活用するため
の知恵をお貸しください 

新型コロナワクチン接種費用（４回目） 
        １億１４００万円 

子育て世代生活支援特別給付金      
６６００万円 

接種対象者：３回目接種から５ヶ月以上 
６０歳以上、 
１８歳以上６０歳未満で基礎疾患のある方 

議員の有志で集まり、バスを使う仕
組みを考える会を立ち上げました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6⽉定例会はヘルシーパーク裾野の指定管理者の決定における議会審査に注⽬が集まりまし
た。議会審査にあたり様々な課題等がありましたが、今回の決定によりヘルシーパーク裾野は
10⽉再開を⽬処に動き始めます。再開をお待ちの皆様、もうしばらくお待ちください。�
さて現在、参議院選挙が⾏われています。7⽉ 10⽇が投開票⽇です。�
この選挙では2枚の投票⽤紙を記載します。�
1枚⽬は「選挙区選挙」静岡県内での⽴候補者名を記載します。�
2枚⽬は「⽐例代表選挙」候補者名または政党名を記載します。�
皆さんの意思が反映される⼤切な権利です。�
投票はあなたの声、投票に⾏きましょう！� #私も投票します。�

� � � � � 裾野市議会議員� 賀茂� 博美�

  

○議会・議員としての新型コロナ対応方針
の決定 

○議会 BCP（業務継続計画）の策定 
○議会災害対策本部の設置 
   （レベルを定め、都度対応） 
○オンラインによる委員会審査が可能と 

なる条例の改正 
 

議員同⼠での ICT勉強会�
�

  

令和2年 10月に就任させていただいた議長任期も残り数ヶ月と
なりました。 

コロナ禍での議会運営に苦慮しながらも、議員の皆様と共に様々
な取り組みにも挑戦させていただきました。これまでの市議会の
取り組みを一部ご紹介させていただきます。 

新型コロナ対策 
○「議会だより編集委員会」を 

「広報広聴委員会」へ変更 
○「議会報告会」を「意見交換会」へ変更 
○議会映像のネット配信 
○議会情報発信ツールの追加 
 （議会 Facebook） 
 

広報広聴機能の強化 

○議長公務で議決権を持って出席する会議 
または広域組合議会等については、市議 
会全体で情報共有するため、報告会を定 
期的に開催（広域連携報告会の設置） 

広域的な議会活動 

・地域公共交通の維持・確保、多様な交通 
手段の構築に向けた支援制度の充実強化
を求める意見書 

・ロシアによるウクライナへの軍事侵略を 
非難する決議 

・地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）
の適用期限の延長を求める意見書 

・コロナ禍による厳しい財政状況に対処し 
地方税財源の充実を求める意見書 等 

国への意見書等の提出 


